



KIOSKO

Aspirantes de Zacatecas "miden fuerzas" con paisanos

:::: Desde Zacatecas nos cuentan que tres aspirantes a la gubernatura estatal por la 4T se fueron a plazear a Estados Unidos con la comunidad migrante. Se trata de la senadora **Verónica Díaz Robles** (Morena), con la bendición del gobernador **David Monreal Ávila** (Morena), así como el diputado federal **Ulises Mejía Haro** (Morena) y la senadora **Geovanna Bañuelos de la Torre** (PT), quienes salieron bien posicionados en la primera encuesta del partido guinda. Nos precisan que, aunque no se pueden ver "ni en pintura", ninguno está dispuesto a ceder terreno y se

FOTOS: ESPECIAL

Ulises Mejía Haro
 encontraron en los festejos del 23 aniversario de la Federación de Clubes Zacatecanos de Fort Worth, Texas, para medir fuerzas. ¡Qué tal!

(Morena), con la bendición del gobernador **David Monreal Ávila** (Morena), así como el diputado federal **Ulises Mejía Haro** (Morena) y la senadora **Geovanna Bañuelos de la Torre** (PT), quienes salieron bien posicionados en la primera encuesta del partido guinda. Nos precisan que, aunque no se pueden ver "ni en pintura", ninguno está dispuesto a ceder terreno y se

encontraron en los festejos del 23 aniversario de la Federación de Clubes Zacatecanos de Fort Worth, Texas, para medir fuerzas. ¡Qué tal!

Se hace notar PRI de Veracruz

:::: El que "anda dando patadas de ahogado", nos platican, es el dirigente del PRI en Veracruz, **Adolfo Ramírez Arana**, quien "se aventó la


Adolfo Ramírez Arana
 puntada" de acusar a liderazgos morenistas de querer llevarse a sus nuevos alcaldes, lo que hizo soltar la carcajada a más de uno. Nos explican que la mayoría de las 24 alcaldías en posesión del tricolor son de zonas rurales, lo que muestra el fracaso electoral del otrora poderoso partido en el poder, por lo que mejor le recomendaron a don Adolfo ocuparse de las denuncias públicas por la falta de pagos a los empleados del Comité Directivo Estatal del PRI, en lugar de andar queriendo vender humo. ¡Auch!

Alcalde de Tomoac, en la mira

:::: Desde Morelos nos cuentan que el alcalde de Temoac, **Valentín Lavín Romero** (PVEM), anda "que no lo calienta ni el sol", pues descalificó la instalación de un arco de seguridad en la comunidad indígena de Amilcingo, pues dice que las leyendas de un mural regional fueron cubiertas por la señalética institucional. Sin embargo, nos explican, su molestia puede ser más por la detención de su suegra, la extesorera municipal **Andrea Angélica "N"**, arrestada por su presunto liderazgo de una célula delictiva, además de que en un cateo dos policías municipales fueron detenidos con drogas y armas sin registro

oficial, y aunque don Valentín acusa persecución política del gobierno estatal, los voceros institucionales le respondieron: no hay tal, sólo carpetas de investigación. ¡Auch!

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx